

Le président Juan Manuel Santos convoque tous les Colombiens à s'unir pour la paix



Bogota, 17 juin (RHC-PL)- Le chef de l'État colombien, Juan Manuel Santos, récemment réélu pour un second mandat , a convoqué tous les secteurs à se joindre à la cause de la paix , indépendamment du parti politique auquel ils appartiennent.

Lors d'une conférence de presse il a déclaré que tous sont les bienvenus , le pays entier, le monde entier, à soutenir les pas à la recherche d'une paix juste, qui leur permettra de vivre dans un pays différent.

Faisant référence aux partis de gauche, qui ont formé une alliance décisive pour sa réélection , le président Santos a déclaré que dès le début ils ont précisé qu'ils appuieraient sa candidature lors du second tour électoral, mais qu'ils suivraient l'opposition dans son futur gouvernement , ce qu'il considère comme sain et valide.

Il a souligné qu'ils ont agi en faveur de la continuité des dialogues débutés il y a un an et demi avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple et les avancées enregistrées depuis lors.

Le président colombien a souligné que cette alliance a été indispensable dans sa campagne et il a remercié aussi la communauté internationale de son appui inestimable au processus de paix dans le pays.

Par ailleurs, l'ex sénatrice colombienne Piedad Córdoba a considéré la réélection du président Juan Manuel Santos aux urnes comme un plébiscite pour la paix.

Elle a ajouté que les Colombiens ont compris enfin la nécessité d'en terminer avec 50 ans d'un conflit armé.

Elle a déclaré que Juan Manuel Santos doit appeler à la réconciliation les différents secteurs de la société pour travailler en commun et obtenir la paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26019-le-president-juan-manuel-santos-convoque-tous-les-colombiens-a-sunir-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba